

# Äpfel ernten bei Familie Würth

Herr Würth presst ein wenig Saft aus dem Apfel. Auf dem Gerät kann man sehen, wie viel Zucker der Apfel hat.



Wir durften auf die Wagen knien. Wir sind zu den Bäumen gefahren.

Wir durften auf die Hebebühne. Die kann man rauf und runter lassen. Jeder durfte oben 3 Äpfel ablesen.



Wir mussten die Äpfel vorsichtig in die Kiste legen.

Wir haben Äpfel abgelesen. Gesunde Äpfel zum Essen und verletzte Äpfel kamen zum Mosten. Es machte Spass.



Alle schauen den Baby-Apfelbaum an.

Wir durften Traktor fahren.



Der Bauer schenkt uns zwei Kisten Äpfel. Wir wollen selber Apfelsaft machen. Die Kisten sind schwer.

Text im Klassengespräch entstanden alle gemeinsam Klasse Haller